



Appel à la mobilisation de la jeunesse: les 7 et 8 mars dans la rue et le 9 on continue.

Après un mois de mobilisation contre la réforme des retraites, le gouvernement s'obstine à vouloir imposer un projet qui va peser sur l'ensemble de la société et en particulier sur notre génération, malgré une opposition indéfectible de la population.

En effet ce sont 7 personnes sur 10 et 9 travailleur-se-s sur 10 qui se disent opposés au projet de réforme, la pétition de l'intersyndicale a dépassé le million de signatures, les taux de grévistes sont importants et se sont plusieurs millions de personnes qui se mobilisent depuis le 19 janvier. Ces mobilisations ont largement été suivies par la jeunesse avec des dizaines de milliers de jeunes dans les cortèges et des actions sur les lieux d'études.

Face à cela, le gouvernement ne montre aucune considération pour le mouvement social en cours et continue dans sa stratégie de passage en force. Pourtant les enjeux autour de la réforme de notre système de retraite sont considérables. Le tour de force historique de cette mobilisation démontre la volonté d'un autre projet de société, nous ne pouvons accepter de subir constamment les politiques d'un gouvernement qui nous méprise et nous refuse un droit à l'avenir.

Dans ces conditions, nos organisations continueront de se mobiliser jusqu'au retrait, à l'instar de l'intersyndicale nous appelons la jeunesse à se mobiliser, à durcir le mouvement et à mettre à l'arrêt le pays pour faire comprendre au gouvernement que nous refusons son projet de réforme des retraites.

Nous appelons donc la jeunesse à prendre la rue le 16 février, mais aussi à construire la mobilisation par des actions sur les lieux d'études tous les jeudis jusqu'au 7 mars.

Nous appelons à faire monter la pression le 7 mars aux côtés des travailleur-se-s.

Nous appelons à continuer la mobilisation le 8 mars, journée internationale de lutte pour les droits des femmes puisque le projet de réforme des retraites est profondément sexiste tant il accentue les inégalités de genre et impacte davantage les femmes et personnes assignées femmes.

Nous organisations de jeunesse appelons à une journée d'action et de mobilisation de la jeunesse, le 9 mars pour dénoncer et mettre en lumière l'impact de la réforme sur les jeunes et imposer une véritable mise en protection sociale des jeunes.